

ASEAN Desak Junta Myanmar Hentikan Kekerasan

PHNOM PENH (IM)- Perhimpunan Bangsa-Bangsa Asia Tenggara (ASEAN) sangat prihatin dengan eskalasi kekerasan di Myanmar. Mereka menyerukan kepada junta untuk menahan diri dan segera menghentikan pertempuran. Myanmar telah terjebak dalam siklus kekerasan sejak tentara menggulingkan pemerintah terpilih Aung San Suu Kyi pada Februari 2021. Junta Myanmar menahan Suu Kyi dan ribuan aktivis. Mereka juga meluncurkan tindakan keras yang telah menimbulkan gerakan perlawanan bersenjata. Beberapa minggu terakhir telah terjadi beberapa insiden paling berdarah, yang menewaskan puluhan orang. Sejumlah konflik tersebut antara lain pemboman penjara terbesar di Myanmar, konflik di Negara Bagian Karen dan serangan udara di Negara Bagian Kachin pada Minggu (23/10) yang telah menewaskan sedikitnya 50 orang. Kamboja sebagai ketua ASEAN mengatakan, konflik itu tidak hanya memperburuk situasi kemanusiaan tetapi juga merusak upaya untuk menerapkan konsensus perdamaian yang disepakati antara ASEAN dan junta tahun lalu. "Kami sangat sedih dengan meningkatnya korban, dan penderitaan besar yang dialami orang-orang biasa di Myanmar. Oleh karena itu, kami sangat mendesak agar kekerasan segera dihentikan," kata pernyataan Kamboja yang menyerukan semua pihak untuk melakukan dialog. ASEAN memimpin upaya diplomatik untuk membawa perdamaian ke Myanmar. Tetapi junta tidak menerapkan konsensus untuk segera menghentikan kekerasan dan memulai dialog menuju kesepakatan damai. Para menteri luar negeri ASEAN akan bertemu pada Kamis (27/10) untuk membahas krisis tersebut. Sekelompok 457 organisasi masyarakat sipil Myanmar telah menyerukan dalam sebuah surat terbuka bagi para pemimpin ASEAN untuk membatalkan rencana perdamaian yang disepakati dengan militer. Sebagai gantinya mereka meminta ASEAN bekerja dengan para pemimpin sipil dan pemerintah bayangan Myanmar. • gul



MUSIM PANEN CABAI DI MONGOLIA

Foto udara yang diambil pada 25 Oktober 2022 menunjukkan pekerja sedang mengolah cabai di Desa Dongfanghong, Kotapraja Dongfeng, Kabupaten Kailu, Daerah Otonomi Mongolia Dalam Tiongkok utara. Cabai telah memasuki puncak musim panen dan penjualan di Kabupaten Kailu. Saat ini, Kailu memiliki sekitar 600.000 mu (sekitar 40.000 hektar) area budidaya cabai.

Sebanyak 29 Ribu Lebih Imigran Meninggal dalam Perjalanan Menuju Eropa

Banyak rute mematiikan menelan korban jiwa imigran yang bermigrasi ke Eropa.

BARCELONA(IM) - Organisasi Internasional untuk Migrasi, Missing Migrants Project menyebut ada lebih dari 29 ribu orang meninggal dalam perjalanan migrasi ke Eropa sejak 2019.

Bahkan tercatat juga, 5.000 orang tewas dalam dua tahun terakhir menurut organisasi tersebut. Missing Migrants Project memperingatkan peningkatan jumlah kematian yang terlihat di rute melintasi Mediterania, di perbatasan darat

ke Eropa dan di dalam benua. Menurut laporannya, rute migrasi paling mematikan terus menjadi Mediterania Tengah, di mana 2.836 migran dan penunggang telah meninggal sejak Januari 2021 ketika mencoba mencapai Italia atau Malta dengan menyeberang terutama dari Libya dan Tunisia.

Dilansir dari Arab News, Rabu (26/10), laporan itu juga menyebut rute paling mematikan kedua adalah rute Atlantik dari Afrika Barat ke Kepulauan

Canary Spanyol. Hal ini karena ada lebih dari 1.500 kematian tercatat sejak 2021.

Tetapi para peneliti mengakui bahwa jumlah kematian itu bisa lebih besar mengingat sulitnya mengumpulkan dan mengkonfirmasi informasi tentang bangkai kapal yang tak terlihat atau kapal yang hilang di laut tanpa saksi.

Meningkatnya jumlah kematian juga diamati di daerah lain yang berbatasan dengan Eropa, serta di Yunani, Balkan Barat dan Selat Inggris, menurut laporan itu.

"Banyak dari kematian dapat dicegah dengan bantuan yang cepat dan efektif kepada

para migran yang dalam kesulitan," kata organisasi itu dalam sebuah pernyataan.

Organisasi itu juga merilis statistik tentang kematian yang terkait dengan apa yang disebut pushback, atau pengusiran paksa, oleh otoritas Eropa. Mereka menghitung 252 kematian berdasarkan laporan dari para penyintas.

Pengusiran adalah melanggar hukum menurut hukum internasional dan Uni Eropa karena melanggar hak untuk mencari suka dan prinsip yang melarang kembalinya siapa pun ke tempat di mana mereka akan menghadapi risiko penganiayaan, penyiksaan, atau ancaman

nyata terhadap kehidupan.

Laporan itu mengatakan 97 kematian terkait pushback didokumentasikan di Mediterania Tengah, 70 di Mediterania Timur, 58 di perbatasan darat Turki-Yunani, 23 di Mediterania Barat dan 4 di perbatasan Belarus-Polandia.

"Kasus-kasus seperti itu hampir tidak mungkin untuk diverifikasi secara penuh karena kurangnya transparansi, kurangnya akses, dan sifit yang sangat politis dari peristiwa semacam itu, dan karena itu angka-angka ini kemungkinan merupakan perkiraan yang terlalu rendah dari jumlah kematian yang sebenarnya," kata laporan itu. • tom

Rusia Dituduh Sabotase Pipa Air Ukraina ke Mykolaiv

UKRAINA(IM)- Selama enam bulan, rumah-rumah di kota pantai selatan Ukraina, Mykolaiv, tidak memiliki air bersih untuk minum. Pakar militer dan Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan kepada tim penyelidikan BBC bahwa mereka yakin pasukan Rusia sengaja memutus pasokan air pada April lalu.

Citra satelit dan data menunjukkan pipa ke kota itu sengaja dihancurkan saat berada di bawah kendali Rusia. Dengan menghancurkan sumber daya vital bagi kehidupan sipil secara luas dianggap sebagai pelanggaran hukum humanitarian internasional.

Namun dalam beberapa pekan terakhir, Rusia lebih lanjut menargetkan infrastruktur listrik dan air Ukraina, yang memicu kekurangan pasokan di seluruh negeri. Antrean di jalan di Mykolaiv untuk mengambil air minum bersih berubah-ubah karena kota ini dekat dengan garis depan dan sering terkena tembakan. Sejak invasi Rusia itu tetap di bawah kendali Ukraina.

"Anda berdiri dalam antrean. Sangat menakutkan untuk keluar, Tuhan melarang sesuatu akan terbagi sekarang," kata Anya, seorang ibu berusia 36 tahun yang melarikan diri ke Mykolaiv dari wilayah tetangga Kherson di bawah pendudukan Rusia, dikutip BBC.

Warga seperti Anya, yang juga merawat empat anggota keluarganya, memang memiliki akses ke air teknis di rumah mereka, tetapi tidak bisa digunakan untuk minum atau memasak. Bahkan mencuci di dalamnya mengobarkan kulit mereka. "Ini benar-benar sangat asin. Warnanya cokelat, kejijauan," katanya. Inilah kondisi yang harus dialami warga selama enam bulan setelah pasokan air ke kota terputus. Bukti yang dikumpulkan oleh BBC menunjukkan bahwa ini adalah tindakan yang disengaja oleh pasukan Rusia.

Pada April lalu, sebuah outlet berita Ukraina menerbitkan gambar di atas yang katanya menunjukkan kerusakan yang disebabkan oleh pasukan Rusia pada satu-satunya pipa pasokan air Mykolaiv. BBC telah menganalisis gambar satelit dan media sosial yang mendukung klaim ini. BBC memperoleh gambar satelit di bawah ini, yang dikonfirmasi oleh beberapa sumber menunjukkan lokasi yang sama dengan foto-foto outlet berita Ukraina. Gambar satelit ini mengungkapkan bahwa pipa itu rusak pada titik yang paling rapuh - di mana ia muncul ke permukaan dari bawah tanah.

Sebuah sumber di Mykolaiv mengatakan kepada BBC bahwa pipa telah bocor selama sekitar delapan jam setelah rusak pada 12 April lalu, kehilangan sekitar 40 juta liter air, sebelum pasokan ke pipa itu terputus. Analisis topografi daerah menunjukkan air dari kecuran seharusnya mengalir ke selatan pipa.

Gambar dari aplikasi perpepangan Telegram dan geolocated oleh BBC, menegaskan bahwa area di jalur banjir yang diperkirakan memangjenuh oleh sejumlah besar air. Selain mengkonfirmasi bahwa bagian pipa ini rusak, BBC juga menemukan gambar satelit yang menunjukkan pasukan Rusia di dekatnya. Empat tank dapat dilihat di dekat pipa pada gambar di bawah, pada saat gubernur Mykolaiv, Vitaly Kim, mengkonfirmasi kepada BBC bahwa daerah itu berada di bawah kendali Rusia. Dia mengatakan rencana telah dibuat untuk memperbaiki pipa tetapi mereka tidak dapat melanjutkan karena itu adalah "posisi militer yang aktif".

BBC juga bertemu Dmytro Butriy, yang pada saat itu adalah gubernur wilayah Kherson yang diasingkan, di sebuah lokasi rahasia. Dia memberi niancin lebih lanjut tentang upaya untuk memperbaiki pipa dengan mengatakan "ada negosiasi [dengan Rusia] yang dilakukan oleh pihak berwenang di Mykolaiv" tetapi pasukan pendudukan "tidak mengizinkan tim perbaikan untuk mengakses situs".

Jadi jika pipa itu rusak, dan pasukan Rusia berada di daerah itu, apakah itu disengaja?

BBC menunjukkan foto-foto satelit dan gambar-gambar open source dan pipa itu kepada seorang ahli keamanan untuk menilai apakah apa itu rusak karena penembakanacak atau sabotase yang disengaja. Chris Cobb Smith, seorang ahli forensik militer yang bertugas di Angkatan Darat Inggris sebagai perwira artileri selama lebih dari 20 tahun dan menghabiskan tiga tahun sebagai inspektur senjata PBB di Irak memiliki pendapatnya sendiri.

"Peluang bahwa ini adalah hasil dari satu serangan nyasar sangat kecil, dan sangat tidak mungkin bahwa itu adalah hasil dari serangan tidak langsung yang disengaja," terangnya.

Dia tidak percaya itu disebabkan oleh peluru yang ditembakkan oleh tank, karena tidak ada kawah di dekatnya. BBC juga menunjukkan gambar-gambar itu kepada Michael Whelan, seorang ahli keamanan yang bertugas di militer Inggris selama lebih dari 20 tahun. Dia setuju, kerusakan pipa tersebut memang sengaja disebabkan oleh bahan peledak. Sementara di Mykolaiv, BBC diberi gambar eksklusif yang menunjukkan bagian pipa kedua yang tidak dilaporkan yang telah rusak. Foto tersebut telah di-geolocated mengkonfirmasi bahwa bagian lain dari pipa telah dipotong dan citra satelit dari daerah tersebut menunjukkan bahwa kendaraan militer berada di dekatnya pada saat daerah tersebut berada di bawah kendali Rusia. Terdapat dua titik terpisah pada pipa yang sama telah rusak dengan cara yang konsisten dengan titik sabotase untuk mendukung pasukan Rusia dengan sengaja memotong pasokan air ke Mykolaiv. • gul

Rishi Sunak Jadi PM Inggris Terkaya, Hartanya Dua Kali Lipat Raja Charles III

LONDON(IM)- Rishi Sunak menjadi perdana menteri terkaya Inggris setelah dia terpilih menggantikan Elizabeth Truss pada Senin, (24/10). Harta kekayaan Sunak dan istrinya, Akshata Murthy dilaporkan melebihi keluarga Kerajaan Inggris.

Pada Mei, pasangan itu berada di peringkat 222 daftar orang terkaya Inggris The Sunday Times dengan kekayaan bersih dilaporkan mencapai 730 juta pound (sekira Rp13 triliun). Sunak menjadi politikus garis depan pertama yang masuk dalam daftar tersebut sejak dimulai pada 1989.

Kekayaan keluarga Sunak menempatkannya di atas perdana menteri terkaya sebelumnya, yang menurut Guinness Book of World Records adalah Edward Stanley. Kekayaan pribadi Stanley dilaporkan lebih dari 7 juta pound pada abad ke-19 akan diterjemahkan menjadi sekira 450 juta pound hari ini, demikian diwartakan Reuters.

Jumlah kekayaan itu jauh di atas harta Raja Inggris Charles III, yang menurut Business Insider ditaksir bernilai 350 juta pound (sekira Rp6,1 triliun). Mengenai hal ini, Sunak mengatakan bahwa orang-orang tidak seharusnya menjadikan kekayaannya sebagai kritik bagi

dirinya. "Saya pikir di negara kita, kita menilai orang bukan dari rekening bank mereka, kita menilai mereka dari karakter dan tindakan mereka. Dan ya, saya benar-benar beruntung berada dalam situasi saya sekarang, tapi saya tidak. terlahir seperti ini," kata Sunak sebuah acara kepemimpinan Darlington, Inggris utara, sebagaimana dilansir Reuters.

"Orang tua saya bekerja sangat keras untuk memberi saya semua kesempatan ini. Saya tidak akan meminta maaf atas apa yang mereka lakukan untuk saya. Dan faktanya, itulah mengapa saya ingin melakukan pekerjaan ini karena saya ingin memberikan kesempatan itu kepada orang lain," tambahnya. Sunak menempuh pendidikan swasta di sekolah elit Winchester College sebelum melanjutkan ke Universitas Oxford di mana ia belajar Politik, Filsafat dan Ekonomi, seperti yang dilakukan perdana menteri Konservatif sebelumnya Truss dan David Cameron.

Ayahnya adalah seorang dokter dan ibunya seorang apoteker, dan dia lebih memilih untuk menyoroti asal-usulnya yang sederhana membantu mengatur penggajian ahli kimia keluarganya sebagai awal dari literasi ekonominya.

Setelah lulus, ia bekerja sebagai analis di Goldman Sachs dan di hedge fund sebelum ia memasuki dunia politik.

Namun, terlepas dari semua itu, sebagian besar kekayaan keluarga Sunak berasal dari istrinya, Akshata Murthy, yang merupakan putri dari miliarder India Narayana Murthy. Menurut Forbes, mertua Sunak ditaksir memiliki kekayaan USD4,5 miliar (sekira Rp70 triliun)

Pasangan itu menghadapi kritik dan kemarahan publik pada April atas status pajak "tidak berdomisili" Murthy yang berarti dia tidak membayar pajak di Inggris atas penghasilannya di luar negeri. Dia kemudian melepaskan statusnya dan mengatakan dia akan membayar pajak Inggris atas pendapatannya globalnya.

Sunak mengatakan pada saat itu bahwa pertanyaan tentang kekayaan ayah mertuanya dan pengaturan pajak istrinya adalah upaya bermotif politik untuk merusaknya.

Sebagai perdana menteri baru Inggris, Sunak mengatakan akan mengeluarkan Inggris dari krisis ekonomi yang berlangsung saat ini. Dia juga menyerukan persatuan dalam pemerintahan, yang melihat jatuhnya dua perdana menteri dalam waktu yang singkat. • ans



PAMERAN PARFUM DI KUWAIT

Seorang wanita mencoba sebuah parfum di pameran parfum di Kegubernuran Hawalli, Kuwait, pada 25 Oktober 2022.

Melarikan Diri dari Perang, 104.000 Pengungsi Ukraina Tiba di Inggris

LONDON(IM) - Sekitar 104.000 orang yang melarikan diri dari perang di Ukraina telah tiba di Inggris melalui skema visa.

Pemerintah mengatakan jumlah total pada Selasa (25/10), termasuk 31.300 di bawah skema keluarga dan 72.700 di bawah skema sponsor Homes for Ukraina, keduanya diluncurkan pada Maret lalu.

Secara keseluruhan sudah ada hampir 200.000 aplikasi visa. Pengungsi yang mendapatkan visa diizinkan untuk tinggal di Inggris hingga tiga tahun.

Dikutip BBC, sejauh ini 62,6% dari visa yang diberikan telah mencapai Inggris.

Skema keluarga memungkinkan warga negara Ukraina dan kerabat mereka untuk bergabung dengan keluarga lain yang sudah tinggal di Inggris.

Sedangkan skema sponsor memungkinkan warga negara Ukraina dan kerabat mereka untuk datang ke Inggris jika mereka memiliki sponsor yang dapat menyediakan akomodasi.

Begitu tiba di Inggris, warga Ukraina memiliki hak untuk bekerja, dan untuk mengakses tunjangan, pendidikan, dan perawatan kesehatan.

Pemerintah menyediakan 10.500 poundsterling per orang yang terlibat dalam skema sponsorship kepada dewan untuk membantu mereka memberikan dukungan. Mulai sekarang, aplikasi dari anak-anak yang tidak bepergian dengan orang tua atau wali juga akan dipertimbangkan untuk visa, asalkan mereka memiliki persetujuan orang tua.

Sekretaris Negara untuk Peningkatan Level, Perumahan dan Komunitas Greg Clark berterima kasih kepada semua orang yang telah menyambut warga Ukraina di rumah mereka. "Namun, di balik tonggak sejarah ini, ada 100.000 kisah penderitaan - keluarga terbelah dan terpaksa meninggalkan ayah, putra, dan saudara laki-laki mereka," terangnya.

"Tulah mengapa kami meningkatkan perdamaian dan keamanan di Ukraina sehingga orang-orang peremberannya bisa aman di rumah lagi," lanjutnya. Maria Kartashova, yang tinggal bersama teman rumahnya di Surrey, mengatakan publik Inggris memberi Ukraina "lebih dari sekadar bantuan". "Anda mendukung kami di setiap tahap, menghabiskan waktu dan energi Anda, memberikan perhatian dan perhatian. Saya tidak dapat mengungkapkan dengan kata-kata betapa beryuknya saya," ungkapnya.

Namun ada juga kritik terhadap penanganan pemerintah terhadap masalah ini.

Tamsin Baxter, Direktur eksekutif urusan eksternal di Dewan Pengungsi, memuji kemurahan hati publik yang "benar-benar menginspirasi", tetapi mengatakan skema tersebut tidak dilanda penundaan dan birokrasi.

"Susana publik sering kali mendahului kebijakan pemerintah, dan kami tetap khawatir bahwa dukungan yang tepat perlu ada untuk membuat skema sukses mungkin," terangnya. "Ini adalah masalah penyelesaian yang mendalam bahwa ada kontras yang tajam antara perhatian dan kasih sayang yang ditunjukkan untuk pengungsi Ukraina dan elemen lain dari sistem pengungsi dan suaka," tambahnya. • ans

Iran Kembangkan Penyelidikan Kasus 'Spionase Prancis'

TEHERAN (IM) - Otoritas Iran telah mengembangkan kasus dugaan spionase yang melibatkan warga Prancis. Mereka mengatakan telah melakukan lebih banyak penangkapan terhadap orang-orang yang ditengarai terlibat dalam kasus tersebut.

"Dalam kasus ini, penangkapan lain telah dilakukan dan rantai informasi akan segera diselesaikan serta akan diumumkan segera setelah selesai," kata juru bicara hakim Iran Masoud Setayeshi, Rabu (26/10).

Dia tak mengungkap, berapa banyak tersangka baru yang telah ditangkap. Awal bulan ini stasiun televisi pemerintah Iran menayangkan video dua warga Prancis yang ditahan karena dituduh melakukan kegiatan spionase. Dalam tayangan itu, mereka mengaku bekerja untuk dinas keamanan Prancis.

Dua warga Prancis itu bernama Cecile Kohler dan Jacques Paris. "Saya Cecile Kohler, saya seorang agen intelijen dan operasi di DGSE (Directorate General for External Security). Kami berada di Iran untuk mempersiapkan tanah bagi revolusi dan penggulingan rezim Islam Iran," kata Kohler dalam video tersebut yang disiarkan pada 6 Oktober lalu. Jacques Paris turut menyampaikan pernyataan. "Tuan kami di dinas keamanan Prancis adalah untuk menekan pemerintah Iran," ucapnya. Kohler dan Paris ditangkap otoritas Iran pada Mei